



Desarrollo de cadenas productivas agroindustriales de la zona de impacto de la Carretera IIRSA Norte

- *CAF firmó convenio con el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana IIAP, para impulsar el proyecto “Desarrollo Sostenible de las Cadenas Productivas”*
- *Los beneficiarios serán pequeños productores de café, cacao, palmito y sachu inchi ubicados a lo largo del tramo Tarapoto –Yurimaguas de la Carretera Interoceánica Norte*

Unas 900 familias de productores de café, cacao, palmito y sachu inchi de la Amazonía Peruana serán capacitados en recuperación de suelos, mejoramiento de cosechas y uso de abono orgánico, con miras a implementar nuevos sistemas de cultivo, mejorar la competitividad de las cadenas productivas, promover las buenas prácticas ambientales y articular mercados de exportación.

Dicha capacitación será posible gracias al convenio de cooperación técnica no reembolsable suscrito por la Corporación Andina de Fomento (CAF) a favor del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP) para impulsar el proyecto “Desarrollo Sostenible de las Cadenas Productivas del café, cacao, palmito y sachu inchi en la Región del Portal Amazónico (IIRSA Norte).

El director representante adjunto de la CAF en el Perú, Ricardo Campins, señaló que el proyecto se lleva a cabo dentro del Programa de Competitividad de la CAF, con el objetivo de potenciar la actividad económica local brindando mayor productividad, capacidad gerencial y articulación al mercado, a fin de elevar el nivel de vida de los pobladores.

Resaltó, además que a través del presente proyecto se presenta una posibilidad para que las poblaciones y comunidades ubicadas a lo largo del tramo vial Tarapoto- Yurimaguas aprovechen las oportunidades de conectividad que ofrece la Carretera Interoceánica Norte. Para ello se pretende brindarles la oportunidad de organizarse, capacitarse e involucrarse directamente en su propio progreso.

Asimismo, refirió que dicho proyecto se ejecutará en un plazo de 24 meses y se insertará en el marco de la Plataforma de Desarrollo Integrado Sostenible del Portal Amazónico (PDISPA), conformada por el Consorcio de IIRSA Norte, Cooperativa Oro Verde y la Asociación de Productores de Palmito Alianza, y que fue concebida como una estrategia para la promoción regional basada en la formación de alianzas entre los varios niveles de organizaciones: públicas, privadas y sociedad civil.

Por su parte, el presidente del IIAP, Luiz Ezequiel Campos Baca, detalló que los beneficiarios directos de este proyecto serán 234 productores de café, 384 de cacao, 200 de palmito y 50 de sacha inchi, quienes serán capacitados por especialistas de su institución para promover el uso de técnicas agroforestales beneficiosas al medio ambiente y facilitar la competitividad de las mismas con miras a potenciar la actividad económica local.

Adicionalmente, la entidad de investigación se encargará de realizar un diagnóstico de las cadenas productivas de la zona, así como promover la valoración de los productos del Portal Amazónico y la apertura de nuevos mercados a nivel nacional e internacional.

De esta manera, pequeños productores del eje vial norte, se verán beneficiados gracias a la sinergia de dos instituciones que promueven el desarrollo sostenible en esta región de la Amazonía Peruana.



Representantes de instituciones involucradas en el compromiso CAF- IIAP

Difusión IIAP